

ini hari noteering dari New-York ada lebih rendah 5, sampe 4 punten. Sedeng kondon djoega toeroen rata-rata 3 d.

Bras. Noteering baroe dari Loear negri belon ada ditrima, tjoema Rangoon maoe djoewal bras Sioka, cif Januari 1931 (oogst baroe), dengan harga f 5,36. Boeat ini harga, orang belon brani beli dan masih maoe toenggoe lebih doeloe.

Bras Sioka, sedia, Semarang, oleh satoe toko Tionghoa jang besar, soedah dilepas dengan harga f 5,75, dan f 5,65. Tapi kwaliteitnja tida begitoe baik dan djoega itoe bras soedah lama. Bras Pecto, sedia, poen soedah didjoewal dengan harga f 6,95, dan menir Al Special, sedia, soedah didjoewal dengan harga f 5,75.

Huller boeloe dari Krawang eda kedjadian dengan harga f 7,80 sampe f 8,— meneroet kwaliteit, boeat prompt atawa sedia brangkat.

Bras Pehntjam dari bilangan Demak, poen soedah didjoewal dengan harga f 6,55, trima atas kreta pabrik.

Kedele. Harga di Dairen ini pagi ada naik banjak, jalah Nov. Dec. cif, f 5, dan Jan./Febr. f 5,15. Maski djoega pasar di Loear negri, harganja ada koeat toch belon bisa menarik disini, dan belon ada kedengeran ada kedjadian djoewal beli.

Boeat kedele Taylian sedia, soedah didjoewal dengan harga f 6,80.

Koffie. Noteering dari New-York ini pagi ada naik 5 punten. Keadaan pasar koffie masih sepi sadja dan harganja masih belon berubah.

Palembang-koffie. Boeat partij-partij ketjil, soedah didjoewal dengan harga f 18,7/4.

Gaplek. Trima atas kreta Semarang, zonder refactie soedah didjoewal dengan harga f 1,10.

Tepoeng-gaplek. Lev. Nov. Dec. soedah didjoewal dengan harga f 1,47 1/2.

Katang-merah. sedia, soedah didjoewal dengan harga f 3,55, trima atas kreta Semarang.

Kajang-idjo. Kwaliteit Bima (samsik) sedia, jang baik, soedah didjoewal dengan harga f 6,40.

Djagoeng. Lev. sampe Febuari soedah kedjadian, dengan harga f 2,10. Boeat sedia, etjeran soedah didjoewal dengan harga f 2,40.

Tjengkeh. Kwaliteit Sumatra soedah didjoewal dengan harga f 83,— sedia.

Mritja-poetih. Harganja ampir tida ganti dan boeat sedia, soedah didjoewal dengan harga f 55,50.

Lombok. Pasarnja sepi dan ada kedjadian dengan harga f 20,—

Minjak-klapa. Harganja ada lembekan dan jang dari 29 kati per blik, soedah didjoewal dengan harga f 5,40

Kawat.

ROEPA-ROEPA

Kedaandi Tiongkok Meneroet kawat dalem s. s. k. Tionghoa, Yen Hsi Shan masih belon poetoos akal. Ia oetoes ia poenja wakil bernama Lu Ham dan Wang Lo Tsu dateng di Nanking boeat bikin pembitjaraan sama Chang Hsueh Liang dan pemimpin-pemimpin pamerenta Centraal.

Pasoekan negri soeda kirim bebrapa pesawat terbang dari Cheng

chow boeat gempoer Taiyuan jang masih toeroes didoedoekin oleh Yen Hsi Shan c. s. Sabelonnja dilakoeken itoe penggempoean lebih doeloe ada disarken circularis boeat andjoerken kaom Shansi oesir Yen Hsi Shan.

Sidang ka-ampat dan kalima dari comite Kuomintang soeda di boeka. Disitoe telah dimadjoeken berbagi-bagi voorstel jang dianggep penting boeat goenanja negri, dan lebih djaoe telah dipoetoosken boeat kasih pengampoenan oemoem pada orang-orang hoekoe man boei jang aken dibriken nanti tanggal 1 Januari 1931.

Pemogokandi Spanjol. Meneroet kawat Aneta-Reuter dalem s. s. k. Blanda di Barcelona soedah digeraken pemogokan oemoem boeat njatakan setoedjoe sama itoe pergerakan di Madrid.

Satoe kabaran jang ditrima blakangan bilang, bahoea keada'an di Madrid soedah djadi normal kembali. Toko-toko soedah diboeaka poela dan kaom boeroehnja pegang lagi pakerdja'anjaja.

Pemogokan di Barcelona bermaksoed paksa pembesar-pembesar negri akoehin sah pendiriannja Sindicatos Unicos, perkoempoelan mana koetika pamentahan negri berada dalem tangannja dictator (Primo de Rivera) soedah dilarang sebagai dipandang communistisch.

Bergoelet perkaragadjih.

Perkoempoelan dari kaom boeroeh kreta api dengan soeara penoeh soedah tolak voorstelnja kongsi-kongsi kreta api boeat toeroenken gadjih. Dikoeatirken, kaloe kongsi-kongsi djalanken djoega itoe penoeroenan gadjih nanti aken terbitken pemogokan kreta api oemoem.

Kariboetan di Lima. Toedjoe poeloh pemimpin communist soedah ditangkep dan dikirim ka tempat pemboeangan. Marika itoe ada orang-orang jang tjampoer tangan dalem kariboetan di Cerro de Pasco.

Siapa dia? Maski politie sateroesnja tida maoe kasih taoe apa-apa tentang sebabnja hingga premier Japan Hamaguchi ditembak, toch ada dibertaoken bahoea dari papreksaan kenjataan jang Sagoya soeda 2 kali dihoekoem, satoe kali lantaran perkara pemeresan dan dan satoe kali lantaran perkara aniajaan.

Sebagai penoempang kapal gelap ia perna pergi ka Singapore, itoe waktoe boeat bebrapa tempo djadi anak kapal, sedeng dalem taon-taon paling blakang ia belajangan di Manchuria dan laenlaen bagian dari tana daratan di Asia Timoer. Boelan Juli taon jang laloe ia soeda hoebogken dirinja pada Aiko Kushi, satoe perkoempoelan Djepang jang kaloe disalin berarti patriottische vereeniging.

Pemilihan di Polen. Hasil-hasil jang sabegitodjaeoh bisa dikatahoei dari pemilihan oemoem di Polen ada mengoendjoeken, bahoea golongan pamerenta jang dikepalaken oleh Pilsodski dapetken 245 kadoodoekan dari anteronja djoemlah banjaknja 444 dan dari itoe dalem Landdag dapetken kemenangan soeara: sebab tida adanja itoe kemenangan soeara dalem landdag jang paling blakang maka itoe soeal selaloe terbitken perselisihan.

Maksoed jang teroetama dari golongan pamerenta adalah boeat robah grondwet begitoe roepa, hingga pada president dari republik pada pamerenta dibriken lebih banjak kakoeasaan.

Advertentie

FABRIEK SABOEN

FAT LIENG TIHONG

TJAPKAUWING 52

SEMARANG.

Berdagang dan bikin segala matjem saboen tjoetji kwaliteit baik Harga Melawan.

Firma SEN KONG HENG

MEUBELMAKER

Blakangkebon 15, — SEMARANG. — Telf. No. 1652

Adres jang baik dan moerah dari segala perabot roemah, bikinan model sekarang jang menjenengken, kita sedia matjem - matjem marmar, katja roesia, katja almari, katja djendela, dari roepa - roep oekoeran, ventilator, slot - slot koeningan, dan lain - lain perabot koeningan serta bersi, bagi kaperloean bikin roemah, toko, goedang dan sebaginja, dengan harga pantes.

Mintalah katrangan pada kita,

OEI DJIEM HWAT

ELECTION

Horloge boeat ditangan merk LECTON dari mas 14 kr. harga tioema f 25.— dapet garantie 10 tahoen.

Horloge boeat di zak merk Miss Riboeat harga f 2,50 dapet garantie 3 tahoen Persedia'an tjoekoep lain-lainnja matjem barang.

Firma A. GAOS

Pasar djohar - Semarang.

Melaka-Thee

Enak rasanja.

Wangi baeanja.

Boleh dapet blie dimana-mana Toko dan waroeng? Blie banjak boeat djoel lagi dapet rabat bagoes.

Tanja katrangan pada:

TAN SIN KOEAN

Gang Besen 7 — Semarang Telefoon 1815.

Boeat menjokoepi banjak perminta'an dari pendoeoek:

DJOMBLANG, TJANDI LAMA, TJANDI BAROE, BANGKONG, KARANGTOERI, KARANGSARI, KARRENWEG, AMBENGAN, PANDEAN enz. enz.

BOEAT TJOEMA 1 MALEM SADJA

MISS RIBOETS

Maleisch Tooneel Gez. „ORION“

LUNA THEATER DJOMBLANG

REBO 19 NOVEMBER: (Malem Pengabisan) „SAIDJA H“ satoe indische Romans jang tida ada bandingannja.

Kemis 20 November: VRIJ (Tiada maen — Brangkat ke Koedoes. Djoemahat 21 Nov. Moelai maen di Koedoes Theater, Koedoes.

Toko Obat

Ban Djoen Tong

Pekodjan 85 Semarang.

„KIAN KHIAN WAN SIAUW TAN“

Ada seroeapa pil jang moestadjab boeat goena orang lelaki, jang soeka plesier, bisa bikin orang toea djadi seperti moeda kembali.

Orang jang koerang darah moeka poetjet, badan lesoe, lantaran banjak plesier dan koerang tidoer, gegindjel tida bekerdja baik, koerang manik dan lain - lain penjakit, bisa djadi baik semoea kaloe makan ini pil.

Silahkan tjoba tentoe berboekti kemandjoerannja.

Harga per flesch f 2,50

Memoedjiken dengan hormat

MARNIX SIGARETTES

Haroom baeanja enak rasanja toean isep ini sigaret tentoe reneng

FEUILLETON

Complot Badjangan

atawa

RAHSIANJA CELANG BRILLIAN

oleh

Mr. T. Noble-Yohnson.

9).

Itoe saja belon bisa bilang bagimana, mah, „kata Otteline jang djoega djadi merasa sangsi aken pertjaja kebenerannja itoe toelisan, ia pikir, satoe moestail amat barang jang di taro di dalem, lemari besi, boleh ilang dengan tiada ketaoean, sedeng brandkast itoe ada berada dalem kamarnja ia poenja iboe jang ampir pada sabes sa'at iboenja ada di dalem.

Dengen tjara begitoe berbagi-bagi pikiran menghinggap hatinja itoe gadis dan boeat lantas tiada pertjaja itoe semoea inilah ia tiada maoe, ia ambil poetoesan sebrapa bisa maoe tjari ketrangan lebih djaeoh atas itoe oeroesan. Boeat seorang jang tjoeiriga tiada bisa di sangkal lagi Otteline tentoe aken menaro itoe pikiran, apakah tiada bole djadi iboenja sendiri soedah singkirken itoe barang? Tapi ini gadis jang berhati keras dan laen dari itoe memang ia tiada moesti bikin doega'an demikian seandoe betoel itoe barang soedah di ambil oleh iboenja, ia masi ada banjak harepan boeat terangkan itoe. Sedeng di fihaknja Otteline ada begitoe, adalah di fihaknja Oey hoedjin menganggep laen, ia maoe bilang toelissannja ia poenja soeami almarhoem ada

djoesta dan boleh djadi ia toelis itoe pada waktoe ia lagi sinting. „hingga lantaran itoe semoea ini njonjah ampir tiada maoe pertjaja kaloe toelisan itoe ada bener. Tapi sebaliknja kaloe di inget toelisan itoe ada begitoe terang, satoe moestail amat berarti kosong dan djoestroe perkara jang soedah membikin satoe riwayat atas kedjadiannja ini tjerita.

„Soedah Otteline, itoe perkara kaoe djangan pikir lebih djaeoh dan akoe brani pastiken dalem sepoeloh bagian ada sembilan jang tiada betoel,“ kata Oey Hoedjin, alesan satoe'nja boeat benerken akoe poenja bitjara jaitoe satoe moestail kaloe barang terseboet di taro di dalem lemari besi dan lemari itoe ada di dalem kamar, dimana djarang sekali ada orang loearan masoek boleh ilang

dengen tiada ketaoean, tida ada tanda atawa bekas-bekasnja? Laen alesan lagi, jalah itoe soerat di bikin tanggal 14 Mei, di waktoe mana angkau poenja ajah ada sakit keras, ini bisa djadi lantaran iapoenja pikiran soedah djadi roesak maka ia menoelis itoe dengan sembarangan sadja.

„Pada tanggal 14 djoestroe ajah poenja sakit keras, sedeng heibat, itoe hari seantero waktoe iboe dan saja ada di sampingnja ajah maka tjara bagaimana kita tiada dapet taoe ia soedah toelis itoe soerat!“ kata Otteline. „Ini jang membikin saja djadi sanget heran!“ Oey Hoedjin berdiam, ia poen dapet itoe seroeapa anggepan. Aken tetapi soeker sekali ini perkara bisa di terangkan dengan lantas, kata poela Otteline, „kita tiada maoe pertjaja sama

itoe toelisan dan anggep ajah soedah mengatjo, tapi kenapa ia poenja toelisan begitoe tapi dan perkata'annja djoega beres, satoe tanda ia poenja pikiran masi ada dalem keada'an sampoerna?“ Kembali Oey Hoedjin berdiam, ia tiada bisa berkata-kata dan sekali poen ia maoe bilang apa-apa, tapi lebih doeloe ia merasa, perkata'annja itoe tentoe tiada dapet djoentroengannja jang betoel.

Lama sekali iboe dan anaknja membijtjarken itoe perkara, sebegitoe djaeoh tapi bisa di bilang apa perkara itoe ada bener atawa djoesta sadja; maoe di kata bener tapi tiada ada barangnja dan maoe di kata djoesta djoestroe ada satoe boekti bagi itoe perkara. Lantaran begitoe, ia orang

blon bisa ambil poetoesan bagimana jang menjenengken. „Liwat satoe minggu dari apa jang soedah terjadi, pada satoe hari Otteline doedoek seorang diri di pertengahan loear, sekoenjoeng-koenjoeng satoe postbode kasiken ia satoe soerat, si nona ambil itoe dan batja adresnja, adres mana adalah namanja sendiri ia sobek itoe dan moelai membatja dalem mana ada tertoeelis seperti berikoeat:

(Aken disamboeng.)

FEUILLETON

R. A. SRIWOELAN

Drama di Vorstenlanden.

Di larang orang mengoetip, ketjoeli dengan idinnja si pengarang.

Oleh RAWAN.

69

Abis membakar kemenjan itoe djaroem jang di boengkoes dengan kertas koran laloe di kasihken pada Merto, seraja katanja; Ini soepaja di taroeh dan di tanem di depan pintoenja Marsidi, djangan sampe ketahoean. Mengerti? Sebab nanti djika ini barang tadjem soedah di tanem tida lama lagi dia moesti berasa sakit, dan akirnja tentoe mendjaja mati.

„Saja, kijai.“
Itoe kijai laloe mengambil daon silih jang tjoema di ambil gaganja. Sesoadahnja membakar kemenjan lagi jang sebesar dengan djempol djari kaki membatja doa sebagai brikoet:

„Bopo adam iboe kowo, malikat karoen bono kiroen kang moerbaning badan slirane toean President Landraad kang bakal moetoes perkarane Marsidi, dak djaloek asiheno hatine maring R.M. Anggalijeng teko welas sar-to kedep maring badan selirane R. M. Anggalijeng — tengkek, war... loear saking karsaning Allah. Ngoloikoem salam.“

Gagang silih itoe laloe di boengkoes dengan sobekan kain, dan laloe di kasihken pada Merto. Ini soepaja di kasihken pada R.M. Anggalijeng, dan tida boleh terlepas dari padanja.

Sekarang itoe doekoen laloe membakar kemenjan poela sebesar jang soedah, dan laloe mengambill boenga kenanga sedikit, dan sesoadahnja kemenjan menjala itoe boenga laloe di dongain sebagai berikoet:

Dak watak adjikoe si djaran goejang, tjemetikoe sodo lanang, tak sabetake goenoeng goentoe segoro asat, tak sabetake hatine si djabang baji sodo mati, ora sodo mati sodo edan, ora sodo edan sodo asih, hatine R.A. Sriwoelan marang badan selirane R. M. Anggalijengtengkek, welas asih saking karsaning ngalah.

Dak watak adjikoe si kendil dedali, tak kongkon lebonono hatine R. A. Sriwoelan, ketemoe toeroe goegahan, ketemoe tangi linggihno, ketemoe linggih lakokno, srek kondang podu teko semongko, teko-welas teko asih hatine Sriwoelan marang badan selirane R.M. Anggalijengtengkek saking karsaning Allah. Lallah hailolah Moehamadoen Rasoeolah. Salamoen oeloek salam.

„Inilah Merto, pengasih jang akan di goenakan mengikat R.A. Sriwoelan, djikalau bisa soepaja di taroeh pada tempat jang sekira bisa dilaloei oleh dia. Kalau elapat haroes di kasihken dimoeka pintoenja, sebab nanti djika ia soedah mengindjak ini boenga, tentoeelah ia akan tergila-gila pada R.M. Anggalijeng.“

„Q, sabenarnja ini ilmoe soekar kita mentjarinja, doeloe kita sampe di Toeloengagoeng, baroelah mendapat ilmoe, dan tida koerang dari seratoes roepiah ongkos saja waktue mentjari ini pegangan. Tjibalah djika koerang pretjaja boleh kamoe tjoba mentjari di dalam sakarsidenan Solo, selain di sini tentoeelah tida akan mendapat.“

„Djika maoe pake itoe ilmoe haroes mendjalani bertapa brapa hari, kijai?“

„Wah, ini berat soenggoehan, haroes tjoema makan pisang sebidji dalam ampat poeloeh hari lamanja.“

„Wah, berat betoel itoe lakoenja.“

„Ja, memang begitoe, ini belem jang lain-lain. Sebagai hadji Tjondo birowo, Pontjosono, pampesan, badjing kirik dan lain sebagainya poen saja ada, tapi jaitoe siapa jang minta pada itoe ilmoe baroe saja kasih sesoadahnja ia koeat tida makan dan tidoeer di dalam toedjoe hari lamanja.“

Aken disamboeng.

TOKO TIME

Djoel segala kaperloean boeat Auto dengan harga bersaing.

Time Vrachtdienst.

Moeat segala barang dagangan dan Roemah tangga dengan harga pantes serta atoeran menjenengken.

Autobusdienst Kresno

Kasih sewa Autobus boeat pic-nic dengan harga melawan.

Memoedjiken dengan hormat

Kantor Heerenstraat 27.

Telefoon No. 790 1987 Semarang.

Restaurant „DJIRAN“

BODJONG 62 TELF. No. 2227 SEMARANG.

Bisa trima pesenan boeat pesta (Diners) = au taarten, taartjes dan gebakjes.

Memoedjikan dengan hormat.

DJIRAN

« Rijwielhandel »
— en —
Reparatie Atelier

M. A. BOOSTAM

Depok 45, Semarang.

Berdagang roepa-roepa sepeda dari segala merk djoega sedia onderdeelen sampe tjoekoop, barang baik harga melawan.

Djoega Agent:

GAZELLE. — NEDERLANDSCHE KROON.
INVICTA. — METALLICUS. — CROESCO.
WOLFF CYCLE CO. — FISCAL. — RACLAN.

— DAN LAIN-LAIN MERK. —
Bole beli HUURKOOP atawa CONTANT.

Harep Toewan-toewan soeka datang menjaksiken sendiri.

Menoenggoe pesenan dengan hormat.

KOFFIE OENJING
JANG TELAH KE-SHOR
SEDAP dan ENAK RASANJA

Rokok kretek RAMONA
kasi KAENTOENGAN bagoes dan tetep
bagi jeng djoel!
Mintalah katrangan dan tjontio pada
Tabakindustrie
„DEKAKA“
Salatiga.

TIO ANG Firma HONG TJHIANG

Keranggan Wetan No. 1. - Semarang.

Selamanja ada sedia barang kain roepa-roepa, model jang paling baroe bagoes seperti:

- Palmbeck Pyama.
- Tricot.
- Laken.
- Kain Drill.
- Lina poeti matjem - matjem.
- Stengah Lenen.
- Dasi - sasi dan
- Tjita - tjita kasar dan aloes.

Amat banjak matjem - matjem, soesa di seboet di sini, di tanggoeng baik harga lebih moerah dari lain toko.

Harep Toewan-toewan en Njonjah-njonjah soeka datang saksiken sendiri.

Menoenggoe dengan hormat.

Semarangische MOTOR en RIJWIELHANDEL

Pindah dari Bodjong 135 ka Bodjong 138 di sebrangnja

Chinese English School Telf. 1755.

Bersama ini kita wartaken pada lenganan-lenganan kita jang terhormat, bahoea bargaenja berbagi-bagi speda moelai dari tanggal 1 Mei 1930 soeda banjak diteroenken dan ditetepken sebagai berikoet:

HIMA MANSONIA	Contant	f 85.—
HIMA WOESTDUIN		„ 115.—
HIMA ORANJE		„ 125.—
HIMA RONDRIJ		„ 150.—
HIMA MANSONIA aboe-aboe dan idjo		„ 95.—
RIEMSDIJK-VISSER		„ 90.—
E. A. K.		„ 95.—
DUNLOP		„ 90.—
GAZELLE		„ 120.—
FONGERS	moelai dari	„ 125.—

Speda-speda Hima-Mansonja, Riemsdijk Visser dan E. A. K. bisa dibeli dengan huurkoop dengan perdjandjian sebagai berikoet f 10.— bazar lebih doeloe f 7.50 tiap boelan.

Laen-laen speda bazar lebih doeloe f 15.— dan f 10.— tiap boelan. Boeat dikirim kaloear kota kita tida itoeng lagi ongkos extra. Semoea speda dapet tanggoengan tiga taon, salnan perdjandjian garantie dengan segala seneng kita sediaken boeat siapa jang minta.

TAN KAH KEE & Co.

PEKODJAN 67 SEMARANG.



頭等梨黃

Preserved - Pineapples

(Ananas dalem blik).

1 Peti isi 48 blik à 1/2 pond

Harga f 11,—

per dozijn f 3,—

per blik f 0,30